



INICIA PAN 'RESISTENCIA'

MAYOLO LÓPEZ

El Partido Acción Nacional abrió una etapa de "resistencia civil pacífica" con el bloqueo a la avenida Barranca del Muerto, en la Ciudad de México, en protesta por la ley que, advirtió el dirigente Jorge Romero, pretende arrebatar los ahorros que los trabajadores guardan en el Infonavit.

"Disculpe las molestias que esto ocasiona", pidió Romero en su cuenta de X, pasadas las 11:00 horas de este lunes, cuando decenas de panistas se apostaron sobre la vialidad para cerrarla.

En la manifestación también se presentaron los coordinadores parlamentarios, la senadora Guadalupe Murguía y el diputado José Elías Lixa.